

ABSTRAK

Rizki Amalia Husna : Pengaruh *Current Ratio* (CR), dan *Debt Equity Ratio* (DER) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Perusahaan Sub Sektor Konstruksi yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2011-2020

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya permasalahan pada *return on equity* perusahaan sub sektor konstruksi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia pada tahun 2011-2020 yang terlihat fluktuatif. *Return On Equity* sebagai alat ukur profitabilitas perusahaan dipergunakan untuk mengukur keberhasilan dalam menghasilkan keuntungan bagi pemegang saham. *Return on equity* diduga dipengaruhi oleh *current ratio* serta *debt equity ratio*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh dari kinerja keuangan yang terdiri dari *current ratio* dan *debt equity ratio* baik secara parsial maupun simultan terhadap *return on equity* dalam perusahaan sub sektor konstruksi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia pada tahun 2011-2020.

Kerangka berpikir penelitian adanya hubungan saling pengaruh terhadap *current ratio* dan *debt equity ratio* terhadap *return on equity*. Namun *return on equity* dapat dipengaruhi faktor lain yang tidak diteliti.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan yaitu data kuantitatif. Sampel yang digunakan berjumlah 6 perusahaan dari 8 populasi perusahaan yang dipilih dengan menggunakan purposive sampling. Menggunakan teknik analisis data yang meliputi analisis deskriptif, analisis regresi data panel menggunakan *random effect model*, uji hipotesis yang terdiri dari uji t dan uji F, serta koefisien determinasi. Pengolahan data dibantu dengan software EViews 12.

Hasil penelitian menunjukkan *current ratio* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *return on equity* dengan nilai t_{hitung} sebesar 1,266271 dengan nilai probabilitas sebesar 0,2484. *Debt equity ratio* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *return on equity* dengan nilai t_{hitung} sebesar 2,493823 dan probabilitas sebesar 0,0156. Secara simultan *current ratio* dan *debt equity ratio* berpengaruh signifikan terhadap *return on equity* dengan nilai F_{hitung} sebesar 3,498182 serta *F-statistic* sebesar 0,03689.

Kata Kunci: *Current Ratio* (CR), *Debt Equity Ratio* (DER), *Return On Equity* (ROE)